

社長 新年挨拶 1 紹介

みなさん明けましておめでとうございませう。このようにお休みを過ごしましたか？今年も「今日をきめ、残すよ」の2022年になりました。貴重な、毎日是非、大事に過ごしてください。

2022年は寅年のなかでも、特別な年。60年周期で訪れる「壬寅（みずのえとら）」にあたる年とされています。

「壬（みずのえ）」とは、ゆったりカーブを描きながら流れる大河を表しています。

加えて「決断」の意をもつ「寅」が合わさった2022年は、安定性が落ちる動きをもちながらも、はつきりの決断できる年。シャング

ルの中から獲物を狙う虎の「けん」チャンスを逃さず「うら」える一年にしていきましょう。

さて、「うら」にちなんだ故事成語に

★騎虎の勢い（きこのいきおい）があります。騎虎（きこ）とはトラの背中に乗ることで、トラに乗って走り出すと、途中で降り

たらトラに食い殺されてしまうので、最後まで走り続けなければならないという意味があります。2022年は、騎虎の勢いで、全力

を尽くして様々なことに取り組んで欲しいです。また「自分の業務」だけに固執せず、「他の人の業務にも関心をもち」仕事の幅を広げようという取り組みをお願いします。



挨拶の最後に、私の2022年スローガンを発表します。

む…む（生）ま
ら…らま
た…たの
ま…ま（ま）を
み…みるのが楽しみだ！
「つまれるかもしれない（であらう）多くの出遣いが楽しみます」



以上をもって年頭の挨拶といたします。これからもいろいろな事柄にチャレンジし続け、さらなる進化を図っていきたくと思っています。（社長）



ドローンパイロット資格取得講習
01月26&27日

2日間の講習会。受講者は、私一人だったため、じっくりしっかり教えるつもりも、実技で初めてドローンを自らの操縦で浮き上がらせた際には、プチ感動を味わうことが出来ました。面白くも風が強く、操縦は難しく感じましたが、新しいことにチャレンジし、出来ることが増えることで、可能性が拡大するのを実感しました。

事業所見学 01月18日（火）

山口県立防府総合支援学校から生徒14名、職員6名の来社。先輩として、ガスの種類や、自分の仕事についての説明した後、「草取り・古新聞で「ミ袋作成・封筒に切手貼」を体験してもらいました。



慣れない作業に生徒たちは、苦戦している様でしたが、段々とスピードアップ。協力協働で作業をすすめた結果、切手貼りは160枚、「ミ袋」は19枚仕上げることが出来ました。また寒い中、道具を使いながら効率よく一生懸命、草取りもしてくれました。お疲れ様でした。この経験を今後の学校生活に活かしてくれたら、嬉しいです。

短い時間でしたが、「人に教える・人を動かす」ことの難さを改めて実感しました。とても勉強になりました。（5）

野島の人形めぐり展
昨年に引き続きひな人形の展示を行います。今回は簡易宿所VONNだけでなく古民家3カ所にも展示しています。展示数もディスプレイも各段にバージョンアップしており、皆さんにはスタンプリリー形式で鑑賞していただくなど楽しい企画を準備中です。開催日は2月20日（日）～3月27日（日）の期間中の各日曜日9時～15時45分の予定です。今後も村田だよりや当社SNS等で詳しい情報を発信していきますので楽しみに！（く）



編集後記 ～橋本～

あけましておめでとございます。本年も宜しくお願い致します。
今年も歌番組を視聴しながら年越しをしました。そして、カウントダウンと同時にジャンプもしてみました。（下の階の方に迷惑にならない程度に…）
お正月には、家族全員で集まり（久々でした）、甥っ子、姪っ子にお年玉も渡せました。妹思いの優しいお兄ちゃんをしている甥っ子の姿をみて、少しくつろいだ2022年の始まりでした。毎年「昨年の年越し・正月何してたっけ？」と年末に記憶喪失になってますが、今回のことはしっかりと覚えておきたいと思ひます。



今年も寅年！がおーっと勢いのある年にしよう！



1月スタイリッシュDAY